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DHARMASRAYA-Bupati Dharmasraya, Sutan Riska Tuanku Kerajaan, bersama
Komandan Distrik Militer (Dandim) 0310/SSD, Letkol Inf. Endik Hendra Sandi,
M.Pol, melihat langsung pengoperasian kembali ponton penyeberangan yang
berada di Batanghari Nagari Siguntur, Kecamatan Sitiung, Dharmasraya, Senin
(17/12/20).



Hadir juga dalam peninjauan tersebut, Ketua DPRD Dharmasraya, Pariyanto,
Kadis PU, Ir. Junaidi Yunus, Camat Sitiung, Tokoh Masyarakat Siguntur, Pj. Wali
Nagari, dan perangkat Jorong se Nagari Siguntur.

Dalam kesempatan itu bupati dan rombongan ikut mencoba pemakaian kembali
alat penyeberangan ponton, yang sebagaimana diketahui sempat putus akibat
banjir lebih kurang 10 bulan yang lalu. Sehingga masyarakat sangat kesusahan
untuk menyeberang, apalagi masyarakat yang bertani dan berkebun di seberang
Batanghari.

"Alhamdulillah, hari ini kita bisa mengoprasionalkan kembali ponton
penyeberangan dari Siguntur ke Siluluk. Ini berkat do'a serta support dari warga,
termasuk ninik mamak, sehingga ponton yang sempat putus karena hantaman
banjir besar beberapa waktu yang lalu, bisa kita perbaiki kembali untuk
mempermudah akses warga," kata Sutan  Riska. 

Ponton ini, selain menjadi akses penyeberangan bagi warga, disamping
menggunakan jalur darat melewati jalan baru pulau punjung, juga menjadi akses
lain menuju objek wisata komplek percandian di Nagari Siguntur.

Agar dapat semakin mempermudah akses warga, sebut bupati, dalam waktu
dekat pemerintah daerah bersama bekerjasama dengan TNI akan memindahkan
jembatan lama pulai yang tidak terpakai lagi, karena sudah diganti jembatan yang
baru. "Hal ini sudah kita koordinasikan bersama Dandim 0310 SSD," ungkap
bupati. 

Sementara itu, salah seorang tokoh masyarakat Nagari Siguntur, A. Khadir Dt.
Rajo Mangkuto, mengucapkan terimakasih kepada bupati karena sudah
menjawab keluh kesah warga Siguntur. 

"Kami sebagai yang dituakan dalam nagari mengucapkan ribuan terimakasih
kepada pemda, khususnya sama bupati," tutupnya. (Oscar)


